
★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★フェイスブック  http://ja-jp.facebook.com/sawako.aizaki 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★ツイッター   ★ミクシィ 

   伊丹市議会議員  相崎佐和子 プロフィール 
 ●1973年3月生●親和女子高校●奈良教育大学● 〃 大学院（政治学） 
 ●フリーアナウンサー●地元ケーブルテレビ（現：ベイコム）アナウンサー 

 ●第１２代兵庫県広報専門員●伊丹市公民館事業推進委員会事務局長 
 ●伊丹市議会議員（現在3期目）  ○家族： 夫・長女（小５）・次女（小１） 

発行元：相崎佐和子 
連絡先：〒664-8503伊丹市千僧1-1 
      伊丹市議会内 

電 話：  (090) 8528-3870  
メール：sawako-aizaki@hcc6.bai.ne.jp 

～情報はここから～ 

検索 相崎佐和子 

 
  
 お茶を飲みながら気軽に市政など
について語り合う「サワコの茶話会」
を3ヶ月に1回、開催しています。皆
様の貴重なお声を、より良い伊丹づ
くりに活かしてまいります。ぜひご参
加ください！詳細は下記まで！ 

サワコの茶話会 

相崎佐和子 

論が浮上して大きな話題に。それが１つの契機となり、関西国際
が、両

が、「新関西国際空港（株）」から運営を引き継ぎ、

空港がある街として ～全国民間空港所在都市議会協議会～ 

９市（西宮・尼崎・宝塚・川西・芦屋・三田・篠山・丹波・伊丹）＋神戸市（相談役）の１０市で

中国の佛山市から学生が！～佛山市学生交流団 表敬訪問～ 

 全国の空港がある街の市議会が集まる会である「全国民間空港所在都市議会協議会」。 

  現在、５０市が加盟しています。 （全国市議会議長会の下部組織ゆえ市議会のみ。町村議会は含まれま

せん） 
 情報を共有したり、要望をまとめて国や関係機関に声をあげたりと活動しています。 １つ 
の街では小さくて届かない声も、５０市が連携して声をあげると大きなものになります。 
（前頁の「阪神市議会議長会」と趣旨は似ています。このような会が多く存在します）。  
 伊丹市議会はこの会の会長を仰せつかっています。  
 
  5月20日（金）には第８９回定期総会を東京で開催しました。 
 総会では、Ｈ２７年度の事業と決算の報告→Ｈ２８年度の要望事項や予算の協議。 Ｈ２８ 
年度の要望事項では、提案があり急きょ新規事項を追加することに。 羽田・福岡・松山の 
空港で、滑走路などが地震の際等に液状化する恐れが発覚しています。 早急に調査し対 
応することを求めることを要望事項に追加しました。 加盟市の皆さんのご協力によりタイ 
ムリーな要望を加えることができました。 今回承認された 
要望事項は、夏以降に国交省・総務省・関係議員・航空 
会社などに協議会からの要望として届ける予定です。 
 
 今後も連携協力しながら、空港が所在する市の議会 
として適宜適切な声をあげてまいります。 

 伊丹市は、中華人民共和国の佛山（フーシャン）市と友好都市提携をしています。 
 毎年、佛山市から学生交流団を受け入れており、今年も中学生６名が来日。5月26日（木）には市議会を
表敬訪問してくれました。 
  
 中学生たちに日本の印象を聞いたところ「街がきれい」「人が親切」とのこと。また引率の先生は「仕事が
丁寧。今回の訪問に関しても、段取りがキメ細かくて驚いた」とのことでした。 
 また将来の夢を聞くと、「ダンサー」「サックス奏者」「学校の先生」など。偶然かもしれませんが、今年の交
流団は芸術関係を夢見る中学生が多かったです。 
 
 学生交流団の中学生たちにとって、今回の日本訪問 
が有意義なものになることを願ってやみません。 
 また、伊丹から佛山への学生交流団訪問もあり、この 
ような活動を通して、未来を担う若者が多くの経験を積 
んで両国で活躍をしてくれればと思います。 
  


